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本日のプログラム「クラブフォーラム（奉仕プロジェクト委員会）」 VOL.25-22

【会長アドレス】 会長 岩下いずみ

皆様こんにちは

今日は朝から雪が積もり寒い日になりました。暖かい

日が続いていただけに余計に寒さが身に染みる気がして

います。

さて、年度はじめの計画では本日は4クラブ合同夜間例

会という事で特に交流の深い親クラブ、子クラブ関係に

ある4クラブで大いに親睦を図りたいと考えておりました

が開催は叶いませんでした。４月17日に予定されている

宮崎東ロータリークラブさんとの夜間合同例会は親睦旅

行も兼ねていますのでギリギリまで調整してなんとか開

催出来る状態になっている事を願うところでございます。

先日はイギリス型の変異株の感染者が九州の中でも鹿

児島で初めて確認されたとニュースで大きく報道されま

した。コロナ禍で高齢者や持病をお持ちの方や身近にそ

のような方がおられる方には特に感染の不安は大きいも

のかと思います。不要不急の外出の自粛などで家にいる

時間が長くなりジムなどでトレーニングされていた方や

ウォーキングをかねて夜のお店をはしごされていた方な

ど毎日の歩行数がだいぶ減っているのではないでしょう

か。私は山形屋が大好きなので時間があれば山形屋を彷

徨き日々のウォーキングがわりになっていたのですが最

近は時短での徘徊になり、だいぶ歩行数に影響が出てい

ます。

根本的に自分を甘やかしたい私は、生活の中に猫の家

族を迎え入れました。そしてさらに二匹目の家族を向か

え入れる事も決めました。猫は私がパソコンに向かうの

を邪魔し新聞を読むのを邪魔してパソコンや新聞にのっ

てきます。猫のフワフワなお腹に顔を埋めてお日様の様

なお腹の匂いを嗅いでいると、なんとも幸せな気持ちに

なります。これはまさしく至福の時間というのでしょう。

こんな調子で私の１日はあっと言う間に終わってしまい

ます。アドレス後に安藤秀樹会員の至福のひと時を教え

て欲しいと思っていますので安藤会員よろしくお願いい

たします。

しかし、運動不足はストレスも溜まり体の不調につな

がります。ステイホームで１日の歩行数が減った方は目

標を決めて体力づくりに努めていただきたいと思います。

そして家で過ごす時間をロータリーの友とガバナー月

信をじっくりと読んでみるのも良いかと思います。

【幹事報告】 幹事 小川ちえみ

①2021～2022年度「ロータリー手帳」の注文表が入口に

ありますので、ご希望の方は注文表にご記入ください。

（2/25締切りです）

【ゲスト】

米山奨学生 ダール・アシスさん

【ニコニコＢＯＸ】

◆岩下いずみ君・小川ちえみ君

急に寒くなりました。皆様、体調管理

を万全にお願いします。本日は藤崎会

員の卓話です。楽しみにして

おります。藤崎会員、よろし

くお願いします。

≪ニコニコＢＯＸ累計額

￥１２２，０００-≫

2020-2021年度 国際ロータリーのテーマ 「ロータリーは機会の扉を開く」
第2730地区目標 「不易流行・ロータリーの基本を堅持し、変化に適応するクラブを」

クラブスローガン 「Enjoy the change! 変化を楽しもう！」

前回第1087回例会(2/18(木))の報告 於：東急ＲＥＩ

【ロータリー財団寄付目標達成者】 有薗米也君

【ポリオプラス募金】

2/18 1,350円 ＜累計額 ￥１７，８００-＞

【プログラム】

会員卓話（藤崎克己君）

（自己紹介）

生年月日 昭和28年12月26日・67歳

です。妻と二人暮らし、3人の男ばか

りの息子（全員所帯持ち）達は独立、

孫2人です。

南さつま市の川畑、舞敷野といって「日本発祥の地」

と言われるところで小学5年生まで住んで居りました。父

が小学校の教員でしたので、その後当時坊津町の清原小

学校→坊泊中学校→県立加世田高校→関西大学（法学部）

を卒業し、就職で鹿児島銀行、南日本新聞社を受験しま

したが、ことごとく不合格、社会の厳しさと、自分の力

のなさを知りました。(少しは、できる人間と思ってまし

たが・)それでなくなく、父のコネで加世田のイケダパン

に就職し3年間過ごしました。思い出深いのは、パンの配

送では、指宿で勤務し朝5時頃起きてパン、お菓子を仕分

けし、ﾀｲﾖｰ、Aｺｰﾌﾟ、ﾀﾞｲｴｰなどの店に配達してました。

年齢24、25歳の頃でした。当時、いつもこれでよいのか？

俺の人生は今後どうなるのか？と悩んでました。

母が、突然脳梗塞で倒れたのをきっかけにイケダパン

を退職、当時独身で自分が早く結婚して母を看病しよう

として鹿屋に帰り、職を探しました。そして鹿児島映広

の鹿屋営業所に入社しました。南日本新聞求人掲載され

てた応募要項のアナウンサー志望で面接しましたが、ア

ナウンサーは経験がないとのことであえなく没で、営業

で採用されました。入社当時は15，16名位の小さな会社

でありましたが、面接してくれた常務が大学の先輩であっ

たということとまた広告代理店の営業は、「かっこいい」

かもと思い営業職でもよいかな？と深く考えずとりあえ

ず、働こうとのおもいでした。働くうちに、営業で実績

を上げると当時の社長がよろこんでくれ、その後大変か

わいがってくれました。また私にだけは、給与をあげて

くれました。また世間を知らない私に数多くのこと教え

てくれました。（社長が、麻雀が大好きで、麻雀ができ

たことも幸いし、仕事終わったあと9時頃から毎日のよう

に夜12時ごろまで麻雀してました。）

さて、私は何をしても中ぐらいでなんにも取り柄のな

い人間だと今でも思ってます。ゴルフをしても、ギター

をひいても、将棋をしてもいっこうに上達しません。

ただ仕事だけは真面目に、陰日向なく取り組もう、謙虚

な姿勢で望んだことが、当時社長が引き立ててくれたの

だと思ってます。

人生は、人との出会いで変わるものと思ってます。そ

ういう意味では、「人から好かれる」、とくに営業では

大切ではないでしょうか？何も取り柄もない、また出来

ない自分を育ててくれたのは、社長もですが出会った多

くの人との交わりで色々のことを学ばせてもらいました。

今では、鹿銀、南日本新聞社に合格しなくて良かったと。

私は、今もこうして働かせてもらってます。ありがたい

ことです。常に感謝の気持ちをもっていろんな人に接し

ていきたいと思ってます。今後とも、何卒よろしくお願

いします。本日は、卓話の時間いただきありがとうござ

いました。

令和3年2月18日 映広 株式会社 藤崎克己

日 時：２０２1年３月４日(木）12：30～13：30

場 所：東急ＲＥＩホテル 2Ｆ

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ：米山奨学生卓話 ダール・アシス君

＜３月のプログラム＞

・3/11(木) ロータリー大学(夜間例会)

・3/25(木) ＷＥＢ例会

次回（第1089回）例会のお知らせ

出 席 報 告

★は、記帳受付有り （ホームクラブ例会場）

鹿児島RC 2/26(金） ゲスト卓話 （山形屋）

中央RC 3/1(月) 会員卓話 池畠 泰光会員 (山形屋）

東南RC 3/2(火) 会員卓話 （ｻﾝﾛｲﾔﾙ）

城西RC 3/2(火) ゲスト卓話 (東急REI)

南RC 3/3(水) 外部卓話 鹿児島大学名誉教授 門脇秀策様

「環境保全型複合エコ養殖によるSDG12,14のｽｽﾒ」（ｻﾝﾛｲﾔﾙ）

西RC 3/3(水）賀寿の宴 18：30～ﾎﾃﾙ・ﾚｸｽﾄﾝに変更

（山形屋）

西南RC 3/3(水） クラブ協議会 （ゆうづき）

東RC 3/4(木）早朝例会 平田公園清掃6：30～（ｻﾝﾃﾞｲｽﾞｲﾝ）

北RC 3/4(木） クラブフォーラム(広報委員会)

(ｱｰﾄﾎﾃﾙ鹿児島)

市内他ＲＣ例会プログラム

例会日 会員数 出席数 出席率％

第1087回2月18日(木) 46(44) 29 65.91

米山奨学生、ダール・アシ

スさんのカウンセラー、西孝

一会員に米山記念奨学会より

感謝状が届きました。

・写真左・中央）本日の唱和は西

孝一君です。

・写真左・下）食事前コメントは

松田圭次郎君です。

・クラブ運営委員会の皆さんが入

口でお出迎えです。(*^▽^*)


